
Reventin-Vaugris  
Les opposants au demi-échangeur 
plantent symboliquement un arbre 
Une vingtaine d’opposants au demi-échangeur de Reventin-Vaugris ont planté 
un arbre, ce jeudi 21 novembre, au stade, sur un terrain où ASF (Vinci 
Autoroutes) a déjà abattu plusieurs centaines d’arbres. Un acte symbolique pour 
réitérer leur rejet de ce projet. 
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Les opposants au demi-échangeur ont planté un arbre au stade.  Photo Le DL 
/Tim Buisson 

Les associations opposées au demi-échangeur de Reventin-Vaugris et des 
élus reventinois se sont retrouvés, ce jeudi 21 novembre, pour planter un 
arbre au stade. Une quinzaine de personnes étaient ainsi présentes. 

« C’est un acte symbolique, 680 arbres ont été coupés pour le chantier », a 
souligné Martine Jamain, présidente de l’association Citee. Pour compenser, 
des plantations sont prévues, mais à Saint-Maurice-l’Exil. 

« Le village est défiguré, c’est traumatisant pour 
nous tous » 
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« Ils sont arrivés et ont tout coupé, c’est la seule ombre qu’on avait l’été, a 
déploré Alain Orengia, adjoint au maire. Le village est défiguré, c’est 
traumatisant pour nous tous. » Sur la pancarte érigée à côté du nouvel arbre, 
on pouvait lire : “En mémoire des 600 arbres abattus, ce micocoulier pour le 
futur de nos enfants.” Le micocoulier est une espèce qui peut vivre plusieurs 
centaines d’années. 

Le chantier du demi-échangeur a commencé début octobre, alors que les 
recours déposés n’ont pas été étudiés. Une situation que dénonce la maire, 
Édith Ruchon. « La mobilisation continue, a-t-elle insisté. Il n’y a pas 
d’écoute des habitants, pourquoi ne sont-ils pas pris en compte ? » La 
commune ne participe plus au comité de concertation organisé par la sous-
préfecture. 

Les élus et les membres de l’association Citee défendent depuis plusieurs 
années un projet alternatif plus au sud, au niveau de l’aérodrome. La soirée 
s’est poursuivie avec la projection du film Alliances terrestres réalisé par 
Isabelle Haelvoët. Ce documentaire relate la lutte contre le projet autoroutier 
A69. 
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